

VORBILDHAFT

# Autofrei in der Region

## Pilotprojekt „Mobilität Semmering-Rax“ für Tourismuspreis nominiert.

VON BARBARA HAGENBICHLER

**REICHENAU** Erfreuliche Nachricht für die Gemeinde: Das Mobilitätsprojekt „Autofrei in die Region Semmering/Rax“, das im Sommer in die Testphase startete, wurde nun als eines von elf Projekten aus insgesamt 43 Einreichungen von der Fachjury für den diesjährigen Tourismuspreis Niederösterreich nominiert.

Ziel des Mobilitätsprojekts, das in der Kategorie „Nachhaltigkeit“ nominiert wurde, ist es, einen autofreien Urlaub in der gesamten Region zu ermöglichen. Von Mai bis Oktober gab es daher ein verstärktes VOR-Angebot auf den bestehenden

Buslinien durch das Höllental und auf das Preiner Gscheid, sowie bedarfsorientierte Postbus-Shuttles, die man mit App, oder auch direkt in der Unterkunft buchen konnte.

### Parkraumsituation im Höllental verbessern

Das neue Konzept soll für eine deutliche Entspannung der Parkraumsituation in der gut besuchten Wanderregion sorgen. Durch das verringerte Verkehrsaufkommen wurde außerdem die Lärmbelastung gesenkt und die Luftverschmutzung reduziert.



▲ In der Semmering/Rax-Gegend wird im Tourismus auf den öffentlichen Verkehr gesetzt.  
Foto: Wiener Alpen

Die Möglichkeiten wurden von den Gästen der Region in der Sommersaison sehr gut angenommen: Beliebte Wanderausgangspunkte, Ausflugsziele und Kulturveranstaltungen, wie beispielsweise das Südbahnhotel am Semmering, die Rax-Seilbahn oder der Waldseitgarten am Hirschenkogel konnten somit bequem, flexibel und vor allem ressourcen- und umwelt-schonend erreicht werden.

Der Niederösterreichische Tourismuspreis wird nach pandemiebedingter Pause in den letzten beiden Jahren heuer endlich wieder vergeben. Bewertet wird in drei verschiede-

nen Kategorien: Nachhaltigkeit, Digitalisierung und touristisches Gesamterlebnis. Pro Kategorie gibt es einen Gewinner, die Preisverleihung wird am 28. November 2022 in den Kasematten in Wiener Neustadt stattfinden.

Bis 20. November läuft das Publikums-Voting für den Tourismuspreis noch, denn heuer darf erstmals auch der Gastmitemitscheiden. Wer also das Mobilitätsprojekt der Gemeinde Reichenau unterstützen möchte, kann unter <https://tourismuspreis-voting.niederosterreich.at> einfach per Mausclick dafür abstimmen.